



DLH SIAGAKAN 100 PETUGAS KEBERSIHAN

Tumpukan Sampah Tahun Baru Diantisipasi

YOGYA (KR) - Momentum pergantian tahun dari 2022 menuju 2023 diprediksi turut meningkatkan produksi sampah akibat tingginya aktivitas masyarakat. Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogya berupaya mengantisipasi agar tidak terjadi penumpukan sampah.

Sub Koordinator Kelompok Substansi Penanganan Persampahan, DLH Kota Yogya Mareta Hexa Sevana, menjelaskan pihaknya menyiapkan 100 petugas kebersihan di sejumlah lokasi keramaian sebagai langkah antisipasi peningkatan volume sampah pada Tahun Baru 2023. Hal itu dilakukan untuk memastikan Kota Yogya tetap bersih dan nyaman. "Pelaksanaan kebersihan sampah ini dilakukan di beberapa jalan,

lingkungan, pusat keramaian dan tempat umum pada 31 Desember 2022 dimulai pada pukul 21.00 WIB hingga pukul 02.00 WIB dini hari," jelasnya, Jumat (30/12).

Fokus kegiatan kebersihan dilaksanakan di beberapa wilayah berdasarkan kawasan perkiraan lokasi perayaan tahun baru. Terutama di Simpang Tugu, Titik Nol Kilometer, Malioboro, Mandala Krida, Alun-alun Utara, dan Alun-alun Selatan. Khu-

sus jalur Malioboro mulai Tugu Pal Putih ke arah Alun-alun Utara, kebersihan sampah langsung ditangani oleh UPT Pengelolaan Kawasan Cagar Budaya. Sedangkan titik kebersihan sampah selain di Malioboro ditangani langsung oleh DLH Kota Yogya dengan menyiapkan tiga sektor kebersihan yakni di Kranggan, Ngasem, dan Gunungketur.

Sementara itu Kepala UPT Pengelolaan Kawasan Cagar Budaya Ekwanto, mengaku pihaknya sudah mengajak dan mengimbau pengunjung di Malioboro untuk turut mendukung gerakan zero sampah anorganik. Sosialisasi secara terus menerus dilakukan melalui radio Widoro yang mengudara di sepanjang

Malioboro. "Petugas Jogoboro juga kami minta ikut memberikan edukasi ke pengunjung. Meski gerakan zero sampah anorganik bergulir tahun depan, namun pengunjung tahun baru sudah kami ajak agar ikut menjaga kebersihan," katanya.

Apalagi pada saat momentum tahun baru produksi sampah diperkirakan akan naik signifikan. Di sepanjang kawasan Malioboro maupun sirip-siripnya juga telah ditempatkan ratusan tempat sampah guna menjaga kebersihan. Khusus di sepanjang Malioboro, baik di sisi timur maupun barat, tempat sampah hanya berjarak tiga sampai empat meter di sepanjang jalur pedestrian. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005